

VORTRAG

Achtung, Fake News!

Was und wem kann ich vertrauen?



Mittwoch
4. Dezember
19.00 Uhr

Henndorf
Gemeindeamt

Eintritt frei

Dr. Gerhard Rettenegger
Journalist und Journalismus-Trainer

Wer im Internet unterwegs ist, kommt nicht daran vorbei. Aber auch die „alten“, analogen Medien sind nicht fehlerfrei. Fake News, also Falschmeldungen, sind zumindest ein Ärgernis, vielfach aber auch eine Gefahr. Sie versuchen uns zu manipulieren, sie führen uns in die Irre. Im schlimmsten Fall wollen Menschen, die Fake News verbreiten, an unsere Daten, an unser Geld.

Ausgehend von der Frage, was Fake News eigentlich sind und in welchen Formen sie uns begegnen, werden den Teilnehmenden anhand von Beispielen Strategien in die Hand gegeben, wie sie online und offline prüfen können (und sollen!), ob eine Nachricht sie hinter das Licht führen will.

Fritz Schmidhuber BA Bildungswerkleiter
Bgm. Martin Köllersberger Vorsitzender